

DÉCLARATION

La GOPAC entérine la Déclaration de Paris contre la corruption

Au nom de l'Organisation mondiale des parlementaires contre la corruption (GOPAC), je suis heureux d'unir ma voix à celle des citoyens des quatre coins du monde pour entériner la Déclaration de Paris contre la corruption.

La corruption non seulement vole l'argent de pays entiers, mais elle les prive des éléments essentiels à la vie : eau potable, logement, éducation et soins de santé. Par-dessus tout, elle vole les espoirs et les rêves de millions de gens, les condamnant ainsi à une vie de misère.

Les parlementaires ont la responsabilité, au nom de leurs concitoyens, de tenir leurs gouvernements responsables de leurs actes dans la transparence totale. Par l'intermédiaire de la GOPAC, les parlementaires s'attaqueront au problème de la corruption à sa source même – un gouvernement irresponsable.

C'est pourquoi le comité exécutif de la GOPAC, au nom de ses membres, entérine la Déclaration de Paris par esprit de solidarité avec ceux qui l'ont signée et sont déterminés à lutter contre ce mal qu'est la corruption, pour l'avènement d'un monde meilleur.

Ottawa, Canada, le 13 juin 2003



John Williams, député

Président, Organisation mondiale des parlementaires contre la corruption (GOPAC)